

**Subject : CVMG/ACMA Montreal Reminder/Rappel  
History Tour #3 Scottish Glens  
(la version française suit ci-dessous)**

**Date: Saturday 24th Sept... rain date Sun 25th**

**Time/Heure: 10:30am Meet-up / 11:00am Kick Stands up**

**Rendezvous point: Tim Hortons 340 Mtée du Comté (rue Sauvé)  
Les Coteaux, QC J7X 1A8**

**Take exit 12 south off of Autoroute 20 or turn right off of QC 338 and go north on Mtée du Comté (rue Sauvé) if you are coming thru Les Coteaux**

As usual, this is a vintage bike club event, so please try to bring something that meets that status, though if you cannot, ride whatever two or three-wheeled machine you prefer!

Please respect and comply with Covid-19 guidelines.

**Ride report**: each person on the ride will be encouraged to give a short description of the ride that could be posted to the newsletter with photos to allow those that could not make it share the experience.

**Route map**: <https://goo.gl/maps/SM6tcXAs5RM25cBF6>

**NOTE**: All participants are expected to leave from this departure area with full fuel tanks as there are very few service stations on this route!  
Also, hand-drawn maps will be handed out by the ride captain on the day of the ride at the departure point.....

We will proceed southwest thru the towns of Les Coteaux & Saint-Zotique then north thru Riviere Beaudette, west on SDG 18, north on 3<sup>rd</sup> line Rd thru Glen Nevis and then will be free to roam thru numerous villages interspersed along rural southeastern Ontario roadways unencumbered by traffic.

**The ride will end in Lancaster Ont for a fuel stop at the local Shell station where a vote will be taken on which eatery to visit.**

**→ There are 4 or 5 restos to choose from! ←**

Please review the attached PDF document : **Safe Group Riding**

---

**Date: samedi 24 sept... date de pluie dimanche 25 sept**

**Heure / Heure: 10:30h Rendez-vous / 11h00 Béquilles relevées**

**Point de Rendez-vous: Tim Hortons 340 Mtée du Comté (rue Sauvé)  
Les Coteaux, QC J7X**

Comme d'habitude, il s'agit d'un événement de club de moto vintage, alors essayez d'apporter quelque chose qui correspond à ce statut, bien que si vous ne pouvez pas conduire la machine à deux roues que vous souhaitez!

Merci de respecter et de vous conformer aux directives Covid-19.

**Rapport de trajet:** chaque personne sur le trajet sera encouragée à donner une brève description du trajet, et celle-ci peut être publiée dans la newsletter avec des photos pour permettre à ceux qui n'ont pas pu le faire partager l'expérience.

**à Noter :** Tous les participants doivent partir de cette zone de départ avec les réservoirs pleins car il y a très peu de stations-service sur cet itinéraire !

**De plus, des cartes dessinées à la main seront remises par le capitaine de la balade le jour de la balade au point de départ.....**

**Nous nous dirigerons vers le sud-ouest à travers les villes de Les Coteaux et Saint-Zotique, puis vers le nord via la rivière Beaudette, vers l'ouest sur SDG 18, vers le nord sur la 3e ligne Rd à travers Glen Nevis, puis nous serons libres de parcourir de nombreux villages entrecoupés le long des routes rurales du sud-est de l'Ontario non encombrées par le trafic.**

**Le trajet se terminera à Lancaster Ont pour un arrêt de carburant à la station Shell locale où un vote sera pris sur le restaurant à visiter.**

**→ Vous avez le choix entre 4 ou 5 restos ! ←**